

**COLABORACIÓN ■ DETECTARÁN LA DIABETES OCULTA**

## **Las farmacias y el Juan Ramón Jiménez unidos por la salud**

**HUELVA** ■ El Colegio Oficial de Farmacéuticos, de la mano de su presidente, Rafael Díaz Mantis, y el director gerente del Hospital Juan Ramón Jiménez, José Carlos Medina, firmaron ayer un convenio marco para el inicio de una colaboración en cuestiones relativas a la salud. La meta está en "mejorar la calidad de vida de

los ciudadanos de Huelva", según manifestó José Carlos Medina. Una de las primeras actuaciones será la detección de diabetes oculta, un proyecto pionero. "Dos de cada cien ciudadanos desconocen que son diabéticos. Las 230 farmacias de la provincia tratarán de detectar la diabetes oculta, como trabajo de campo. ■ E.C